



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Fernando Vives recibe la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil por su labor como abogado al frente de Garrigues

La abogacía española ha vuelto a ser protagonista activo de nuestra sociedad. Uno de los abogados de referencia del momento, **Fernando Vives, presidente ejecutivo de Garrigues**, [recibía este mes de julio la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil](#), que premia los méritos de personas ajenas a la Administración que presten o hayan prestado servicios relevantes al Estado y hayan cumplido ejemplarmente sus deberes, según consta en la web del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Esta distinción también la recibieron **Luis de Carlos**, abogado y socio presidente del bufete Uría Menéndez, en el 2022; **Anne Hidalgo**, alcaldesa de París, en el 2015; **Amancio Ortega**, fundador y presidente de la empresa española Inditex, en el 2009; al igual que el chef español, **Ferran Adria**; los siete padres de la Constitución Español; o **Isidro Fainé**, directivo de la Caixa, entre otras personalidades.

Fernando Vives lleva **37 años trabajando en el despacho de toda su vida, Garrigues**. En 2024, Fernando ha cumplido **14 años al**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |